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Aos seis dias do mês de junho de dois mil e vinte três, às quatorze horas e doze minutos, ocorreu de forma
híbrida, pela Plataforma Google Meet, a 745ª reunião do Colegiado Executivo, para tratar da seguinte
pauta: 1- Informes; 2- Aprovação da ata da 744ª reunião; 3- Controle de Vetores e Pragas Urbanas;
4- Assuntos Gerais. Estavam presentes: Prof. Raul Ernesto Lopez Palacio – Reitor, que presidiu a
reunião, Profª. Rosana Rodrigues – Vice-Reitora, Prof. Manuel Antonio Molina Palma – Pró-Reitor de
Graduação, Profª Valdirene Moreira Gomes – Representando a Pró-Reitora de Pesquisa e Pós-Graduação,
Prof. Olney Vieira da Motta – Pró-Reitor de Extensão, Profª Bianca Pires André – Representando a Pró-
Reitora de Assuntos Comunitários, Prof. Vanildo Silveira - Diretor do CBB, Prof. Oscar Alfredo Paz La
Torre - Diretor do CCT, Prof. Rodrigo da Costa Caetano – Diretor do CCH, Prof. Manuel Vasquez Vidal
Junior – Diretor do CCTA, Sr. Pedro César da Costa Soares - Diretor Geral Administrativo, Prof. Victor
Hugo Santos – Diretor do campus Macaé e Profª. Fernanda Antunes – Chefe do Hospital Veterinário.
Como convidados, Prof. Luis César Passoni – Chefe de Gabinete, Sr. André Rangel de Matos – Gerente
de Informação, Sr. Carlos Vitor da Silva – Assessor de Comunicação e Sr. Marcelo Viana Pacheco –
Prefeito do campus. O Reitor iniciou a reunião com o item 1 da pauta: Informes - O Reitor informou que:
a) Na sexta-feira (09/06/2023) será Ponto Facultativo na UENF, instituído pelo Governador do Estado do
Rio de Janeiro, para as repartições públicas do Estado; b) No dia 16/06/2023 será reinaugurada a Casa de
Cultura Villa Maria, com a presença da Deputada Élika Takimoto e convidou a todos; c) Começou ontem
e estende até o dia de hoje, a Feira de Ciências da UENF, marcando a Semana Internacional do Meio
Ambiente, aberta ao público e recebendo alunos de Escolas Estaduais, recepcionados pelo Projeto
“Conhecendo a UENF”; d) Foi iniciada a coleta do lixo químico; e) Foi contingenciado o valor de cem
milhões de reais no orçamento do exercício 2023 da UENF e a reitoria vai recorrer da decisão. A Profª
Rosana informou que o trabalho da servidora Cátia, que foi apresentado em reunião do COLEX e
resultado da pesquisa de seu Mestrado profissional, onde foram analisados dados sobre a UENF, foi
selecionado para ser apresentado num evento científico. A Profª Rosana informou ainda, que participou de
uma reunião do Conselho Superior da FAPERJ na semana anterior, onde foi solicitado a inclusão dos
Hospitais Veterinários da UENF, UFF e Universidade Rural no edital que será lançado, para compra de
equipamentos. O Sr. André informou que: i) a Positivo autorizou a troca de discos dos computadores; ii) O
Servidor que fica no PRODERJ perdeu todas as senhas dos usuários da UENF e de algumas instituições
do estado, no SEI e está sendo estudada a uma solução do problema na UENF. O Reitor passou para o
item 2 da pauta: Aprovação da Ata da 744ª reunião - O Reitor colocou a Ata em discussão e não
havendo manifestações, colocou em votação, sendo aprovada por unanimidade. O Reitor passou para o
item 3 da pauta: Controle de Vetores e Pragas Urbanas – O Reitor lembrou que, conforme informado na
reunião anterior, foi iniciado o serviço de controle de pragas no campus da UENF e foi detectado uma
infestação de cupim nas portas dos Centros. Foi aplicado um produto com baixa concentração e sem
toxidade. O Reitor solicitou que os fiscais dos Centros façam contato com a empresa que está executando
o serviço, para definir o dia da aplicação e sugeriu que fosse aproveitado o dia 09/06/2023, que será ponto
facultativo. O Sr. Pacheco informou que o serviço só foi realizado com autorização dos Laboratórios. O
Prof. Rodrigo disse que não houve comunicação, nem sua autorização para execução do serviço no interior
do CCH, e pediu que fosse fornecida uma informação qualificada do produto a ser usado. Para o Prof.
Vanildo é essencial estabelecer a comunicação. Pediu que o fiscal fosse sempre informado e lembrou que
nos insetários será necessário um procedimento adequado; informou ainda que a Profª Maria Cristina
pediu que o serviço não fosse realizado no P-10. O Prof. Vanildo continuou dizendo que no Herbário é
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necessário fazer o controle de pragas, e o ideal é executar o serviço fora do período letivo. O Reitor
informou que a aplicação do produto será refeita em três meses. Não havendo Assuntos Gerais a tratar, o
Reitor encerrou a reunião às quinze horas e oito minutos.

Prof. Raul Ernesto Lopez Palacio

Reitor

Marcia Regina Peruzzi Caetano

Secretária ad hoc

Documento assinado eletronicamente por Márcia Regina Peruzzi Caetano, Assessora, em 19/06/2023,
às 14:24, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento nos art. 21º e 22º do Decreto nº
46.730, de 9 de agosto de 2019.

Documento assinado eletronicamente por Raul Ernesto Lopez Palacio, Reitor, em 05/07/2023, às
10:02, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento nos art. 21º e 22º do Decreto nº 46.730,
de 9 de agosto de 2019.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.fazenda.rj.gov.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=6, informando o código verificador 53656640 e
o código CRC EEE29AC5.
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